

17 OCTOBRE 1963, vers 18h15

MARSEILLES (13)

TEMOIN: M. Unia Denis, ingénieur en construction métallique, né en 1901.

Ciel clair.

LES FAITS: M. Unia venait juste de sortir de son atelier se trouvant 72 Bd de la Méditerranée, à Marseille (15^{ème}); il était seul, les ouvriers étant déjà partis. C'est alors qu'il vit une sorte de lumière qui lui tombait dessus, ce qui lui fit lever la tête.

Le témoin décrit une sorte de grand disque lumineux, "d'une dizaine de mètres de diamètre", "pas très haut". Ce disque était arrêté au-dessus du témoin.

Le témoin ne peut préciser si le phénomène s'était arrêté pendant une minute ou plusieurs secondes; et d'un seul coup le disque est parti vers le nord à toute vitesse.

Aucun bruit ne fut noté.

M. Unia a eu très peur sur le coup et est rentré chez lui à pied, à 400 mètres de son atelier (ordinairement il rentrait en voiture). C'est tout émotionné, les jambes flageollantes, blanc comme un linge qu'il rentre chez lui, à la surprise de sa femme.

Note de l'enquêteur: le témoin, M. Unia étant décédé en 1978, c'est sa femme qui me relata cette observation le 25-05-79, à Paris. Durant cette interview Mme Unia cite la date de l'observation comme étant celle du 14 octobre d'une année qu'elle ne put préciser autour de 1964; en outre Mme Unia déclare que le lendemain de l'observation de son mari il y avait dans "Le Provençal" un petit article mentionnant une observation de soucoupe volante faite à Marseille dans le quartier des Accoules vers 18h.

Une recherche d'archives a permis de retrouver dans "Le Provençal" daté du 18 octobre 1963 un petit article dans lequel il est question d'une lueur mystérieuse vue dans le quartier de l'Evêché vers 18h.

Selon Mme Unia le quartier des Accoules serait pratiquement la même chose que le quartier de l'Evêché.

Enquête de M. Jeantheau